
Hola Shapovalov felicidades, primera vez en la final de Cabo ¿Qué esperas mañana? 
Va a ser difícil de todas formas, los dos son grandes jugadores, los dos han tenido una gran 
semana esta semana, así que no hay finales fáciles ni partidos fáciles, así que estoy 
contento con mi forma de jugar. Creo que la final es siempre un gran honor, especialmente 
en un nivel tan alto como este, es muy especial para mí estar aquí  y lo voy a disfrutar. 
Hola Denis, Jaime Sandoval del Grupo Radio Centro, tres grandes partidos en este torneo. 
¿Qué te hace jugar tan bien aquí en Los Cabos? Definitivamente me gustan las condiciones 
aquí, obviamente como mencioné antes del torneo, las pelotas pasan muy bien por la 
cancha, ya sabes, se juega muy agitado, son las condiciones en las que me gusta jugar, así 
que no sabía qué esperar antes de la semana, pero tan pronto como llegué aquí me sentí 
muy cómodo y sí, quiero decir, nunca sabes cómo vas a jugar tus primeros partidos en 
cancha dura hasta llegar a los torneos que se juegan en pasto , pero estoy muy contento 
con la forma en que he sido capaz de salir fuerte y hoy creo que he jugado a la perfección". 
 
 


